

愛媛県西条警察署協議会会議録
(令和4年度第2回)

日時	令和4年9月26日(月)午後2時10分～午後3時35分	
出席者	1 警察署協議会 会長以下7人 2 警察署 署長以下9人	
議事概要	1 会長挨拶 (1) 会議開催に当たっての謝辞 (2) 治安維持にあたる西条署員への謝辞 (3) 地域の安全・安心に向けた諸活動の推進について 2 署長挨拶 (1) 会議開催に当たっての謝辞 (2) 署を運営するうえでの考え方について (3) 警察署協議会の役割と署の運営への反映について (4) 諮問・答申について 3 業務推進結果、業務推進計画の説明 令和4年5月から8月までの業務推進結果、今後の業務推進計画について各課長が説明するとともに、前回の協議会で委員から質疑があった『高齢者による万引きの現状』について刑事課長から説明した。 4 諮問及び答申 地域課長等が諮問事項の『西条祭典警備』を説明し、委員が答申した。	
	諮問	答申
	○『西条祭典警備』 【実施期間】 令和4年10月8日から10月17日まで 【趣旨】 新型コロナウイルスの感染拡大により、3年振りに通常開催されることになった「西条地区の祭典行事」について、事件・事故のない安全な祭典行事となるよう	○だんじりの運行は各地区で責任を持ってやるべきであり、警察官を全ての交差点に配置させるのではなく、危険な場所に配置して警備してもらいたい。 ○阿波踊りでは、多数の感染者が出ているため、感染防止にも留意してもらいたい。 ○かき夫が挟まれる事故が起き

	<ul style="list-style-type: none"> ・雑踏事故の未然防止 ・主要幹線道路における交通の安全と円滑化の確保 ・祭礼からの暴力団の排除 ・各種不法事案の未然防止と検挙活動の推進 ・未成年者飲酒対策の推進を基本方針とした警備とする。 <p>また、だんじりの運行は、各だんじりが自主的に交通誘導を行うことを基本とし、交通規制ポイントに多くの警察官を配置するのではなく、警察官は、観客等がかき比べ会場でだんじりやみこしに巻き込まれて怪我をしないための警備に最大限の人員を配置したいと考えている。</p> <p>【これまでの事件事故等】</p> <ul style="list-style-type: none"> ・奉納中の「みこし」による轢過死亡事故（H14） ・少年の酒気帯び無免許運転による合計7人の重軽傷交通事故（H16） ・観客が、高齢者の運転車両に轢かれる死亡事故（H23） ・重傷ひき逃げ事故（H24） 	<p>た地区では、事故以降、かき夫を守るための人員を配置することで事故を未然防止しており、他の地区にも広めていきたい。</p> <ul style="list-style-type: none"> ○3年振りの通常開催となるため、これまでの未成年者による飲酒など悪しき習慣を断ち切る良い機会として欲しい。 ○市民にも「祭りの時は許される」といった甘えがあるのは良くないため、警察の基本方針に則って、検挙してもらいたい。 ○警察の指導を無視するだんじりには、運行停止などの強い措置をしてもらいたい。 ○これまでの事件事故を知らない市民も多いため、我々委員が率先して市民に紹介し、事件事故の防止に貢献したい。
5	<p>質疑応答・意見要望</p> <p>【要望】 バイク利用者の1人として、8月に発生したバイクの死亡事故は大変ショックであった。車両運転手からすると、バイクは速度が出ていないように見え、距離があるように認識されやすい点や、意外に小回りが利かない点など、バイクの特性を周知してもらいたい。</p> <p>【回答】 死亡事故などの重大事故に広報啓発活動を実施していきます。</p> <p>【要望】 特殊詐欺の広報活動御朱印風チラシは、高齢者が被害者となることが多いと聞いており、非常に良いアイデアと感じたので、このような取組を今後も続けてもらいたい。</p> <p>【要望】 私自身、「税金の未納」等のメールを受信したことがあり、い</p>	

ご当事者になると、気が動転してしまった。警察に相談したところ、親身に相談対応していただき、特殊詐欺だと分かったのでお金を振り込まずに済んだ。今後も、丁寧な相談対応を継続してもらいたい。

【回答】今後も特殊詐欺被害の防止に向けた活動を積極的に推進するとともに、丁寧な相談対応に努めていきます。

【質疑】山岳事故でアナフィラキシーショックにより搬送された事案があったとのことですが、警察官による応急処置等はできるか。

【回答】山岳事故での出動の場合、簡単な処置はできますが、医療行為となる処置は、警察官では出来ません。そのような場合は、連携して活動する事が多い救急隊員に処置を依頼することになります。

6 会長総括

地域課長から「西条祭典警備」について諮問がありました。「西条祭り」が3年振りに通常開催されることを、我々市民も非常に楽しみにしております。しかしながら、過去には観客や市民が交通事故などで死亡する事案が発生していることから、幹線道路や人が集まりやすい場所に警察官を配置していただくなど、雑踏事故・交通事故防止対策に特にご配慮いただき、市民や観客の安全安心の確保に努めて頂きたいと思っております。

7 その他

会議開始前、一般職員と協議会委員との歓談を行ったほか、会議終了後には、会長が参加した特殊詐欺広報活動の映像を視聴した。

一般職員との歓談状況



映像の視聴状況

